

1er Taller de Capacitación del Programa de Cooperación Urbana Internacional-Norteamérica de la Unión Europea



El 1er Taller de Capacitación del Programa de Cooperación Urbana Internacional-Norteamérica de la Unión Europea(UE), Celebrado el 12 de Agosto 2019 en el Modular Inés Arredondo (MIA), El cual fue presidido por el presidente Municipal y la Coordinadora del programa en México, Eugenia Garcia.



El taller se dirigió a los equipos técnicos del Ayuntamiento de Culiacán, del IMPLAN y a otros expertos institucionales y académicos el cual se deriva de la adhesión de Culiacán al Pacto Global de Alcaldes, firmado el pasado 13 de febrero por el presidente municipal Jesús Estrada. La aplicación del Programa en Culiacán contempla diferentes actividades durante tres años y será financiado por la Unión Europea.